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Abstract (en)
The hollow main part (1) contains an axially movable, compressible gripper (8) one end of which is joined to a button (13) and which is enclosed
by a sleeve (9) itself enclosed by a spring (12). A fixed annular sleeve (7) joined to the main part acts as thrust piece for the gripper. The sleeve
has a counter-disc (17) for clamping fabric (19). A bottom part (2) consists of a spherical, had (21) hollowed out underneath, and counter disc (24)
clamping fabric (25) against an outer disc (23). The main part has a sleeve (4) one end of which leads into a disc (3) on which the bottom end of the
button rests. Between the disc and the bottom button end is a sealing disc (26). An extra sealing disc (27) is buttoned over the spherical head of the
bottom part.

Abstract (de)
Beschrieben wird eine druckknopfartige Befestigungsvorrichung mit einem Oberteil (1), bestehend aus einem hohlen Hauptteil, einem innerhalb des
Hauptteils angeordneten, in axialer Richtung beweglichen und zusammendrückbaren Greifer (8), einem außerhalb des Hauptteils angeordneten
und mit dem einen Ende des Greifers (8) verbundenen Knopf (13), eine den Greifer (8) umgebenden und mit ihm verbundenen Hülse (9) und einer
die Hülse (9) umgebenden Feder (12), die auf den Greifer (8) einen Druck in axialer Richtung ausübt und die sich zwischen Gegenlagerflächen
abstützt, die an dem Hauptteil bzw. an der Hülse (9) vorgesehen sind, wobei als Widerlager für den Greifer (8) eine mit dem Hauptteil verbundene
feste ringförmige Hülse (7) mit einem inneren Widerlager dient und wobei die Hülse (7) eine Gegenscheibe (17) zum Festklemmen eines Stoffs (19)
oder dgl. mit dem Hauptkörper trägt und mit einem Unterteil (2), bestehend aus einem kugelförmigen unterkehlten Kopfteil (21), einer einen Stoff
(25) oder dgl. hintergreifenden Außenscheibe (23) und einer den Stoff (25) oder dgl. gegen die Außenscheibe (23) klemmende Gegenscheibe (24).
Das Oberteil (1) ist durch Abdichtungsmittel gegen ein Eindringen von Feuchtigkeit und/oder Schmutz ins Oberteilinnere geschützt. <IMAGE>
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